



Primer acto

Hace unos días cierto Sr. dirigente o «apoderado» de cierto equipo echó el guante a unos dirigentes del equipo de un pueblo vecino, se entablaron las conversaciones pertinentes al caso, delante de testigos revestidos con cargos oficiales y dirigentes de la II Zona Agrícola (Sección fútbol) para disputar la supremacía entre ambos equipos.

En resumen, salió el programa trazado ya. Se jugaría el día 4 de marzo, se estipuló el premio; se escogió el campo que reuniera más buenas condiciones y éste recayó precisamente cerca de «Río», del río Mogent, que una personalidad allí existente era donadora de una magnífica copa, nada todo un hecho.

Segundo acto

En el campo «del Río» era un hervidero, montaje de tribunas, instalación de altavoces, gavinatas telefónicas para la prensa y radio-televisión, ampliación de taquillas, un nuevo aparcamiento de coches, indicadores, tiraje de programas, brazales para los acomodadores, pregón, que ante tan magno acontecimiento, para el día 4 de marzo, se consideraría festivo para los trabajadores tan sólo; en fin un modelo de organización, incluso ya habían encargos de habitaciones en los hoteles para comer y mesas reservadas para dormir.

Tercer acto

El jueves último, día señalado para hacer efectivo el premio en metálico, se reunieron los dirigentes y organizadores de tan grandioso acontecimiento futbolístico y cuando el Delegado del equipo retado, hacia efectivos quince papeles de tamaño regular, todos los asistentes se dieron cuenta de que algo anormal ocurría en la persona que hizo el desafío. Por lo visto se mareó y una vez que reaccionó se saltó por la tangente, y ante la estupefacción de los presentes, por los billetes y la actitud del Delegado que se marchó por el foro, el desafío y la batalla que tanto esperaban «Cunitu y Oia.» ha finalizado como una reunión de la O.N.U.

A consecuencia del partido fraternal del pasado jueves con los «lucenses», se rumorea que muchos socios quieren presentar una moción a los 33 socios directivos, para ver de lograr si cada jueves se realizan esos encuentros familiares por las siguientes razones:

1.^a Que se conseguiría la semana de dos domingos. 2.^a Que no se sufriría de los nervios, ni del corazón. 3.^a Qué nos deleitaríamos viendo actuar a los equipos arbitrales comarcales y no veríamos marcar goles de «orsay» y 4.^a Que dos veces a la semana se encontraría a faltar la tandra de las «Delicias»...

Nos han asegurado que con la reincorporación a filas del guardameta titular, será de nuevo izada la bandera escorriacista en señal de haber finalizado las hostilidades.

Si es así creemos que la guerra de los niños se podrá dar por finalizada, pero nos preguntamos ¿Qué dirá el de-



GRANOLLERS 9 — FERROVIARIA 6

Encuentro que era esperado con expectación por ambos equipos. Se empezó el partido con 30 minutos de retraso a causa de la Ferroviaria, cosa que hasta cierto punto favoreció al equipo local, que algunos jugadores se habían marchado del terreno de juego, y para formar el once se alinearon Barbany y Diaz, del primer equipo, y a no ser por estos dos excelentes jugadores los granollerenses es muy probable que hubieran sido derrotados por los visitantes.

Por los Ferroviarios, destacaron las tripleta central Gómez, Carreras y Catot y el portero Pascual y por los locales Diaz y Barbany, los demás demasiado juego individual hicieron para ser destacados.

El árbitro Sr. Flores, gustó a ambos contendientes alineando a los equipos.

Granollers: Solsona; Rovira, Estruch, Morera; Ventura, Sabates, Duran, Barbany, Montaña, Ponts, y Díaz.

Ferroviaria: Pascual; Mestre, Viñolas; Meré, Ganadell, Panadés; Aremillas, Gómez, Carreras, Catot y Ruan.

J. REQUENA

fensa central que sus hostilidades no quedarán saldadas hasta enero de 1954?

Los ciclistas están muy atareados preparando su temporada. De momento están dando vueltas por su sede para ver cuando se termina la decoración de su Secretaría, para dar entrada a su nuevo Presidente de «peso»...

Ahora ya no hace falta ir por los campos de la comarca, para gozar de las delicias musicales del pito, basta con ir por los campos verdes (?) de 3.^a División nacional para escuchar bellas sinfonías con melodía cásera, con introducciones de desafinamiento general...

Y después se habla mal de los abnegados y heroicos músicos de la comarca...

Dicen que ha habido crisis amorosa en la junta de los 33, a consecuencias de ello ha entrado a formar parte el directivo amateur 33 bis...

Hemos visto que el equipo amateur ha empezado un verdadero campeonato, contra equipos de la capital. Su primer partido ha resultado un éxito clamoroso, técnico y festivo. Para celebrar tantos magnos acontecimientos, los dejaron trasladarse a ver a los «grandes» para aprender...

¿No sería mejor que los «grandes» fueran a ver como ganan en campo contrario los «peques».

¡Atención! El día 11 empieza la Fase Final, con las copas de Martini-Rossi, Ciclos Sastre y Academia de Chóferes Granollers. Van hacerse unos brindis apoteósicos que dan miedo tan sólo de pensarlo...